

OISE HERBDO - 15 mars 2006 -



CLERMONT

BREUIL-LE-SEC

Championnat Seniors simples et Minimes par équipes

Peu de concurrents au jujitsu, mais affluence pour le judo



Même avec peu de participants, la compétition de jujitsu, en parallèle du championnat de judo Seniors de l'Oise, a permis d'apprécier cet art martial qui se décompose en trois parties. Mais le succès de la manifestation a tout de même dépendu de la partie judo.

Les règles sont dures, mais ce sont les règles. Alors que le comité de judo-jujitsu de l'Oise organisait, dimanche 12 mars, le championnat départemental Seniors en individuel le matin, et le championnat Minimes par équipes, dans la salle des sports, les responsables de la section jujitsu ont tenu à organiser, en parallèle, une compétition de jujitsu, également durant l'après-midi. Las, du fait des règles de leur Fédération, l'initiative n'a pas eu les effets escomptés. «*Les concurrents ne peuvent pas faire plus d'une compétition en une seule journée*», explique Christian Istace, principal organisateur de la partie jujitsu et figure départementale dans les deux disciplines. «*C'est dommage car il y avait des judokas impliqués dans le championnat départemental qui auraient aimé*

participer cet après-midi.»

Du coup, seule une douzaine de personnes, représentant quatre clubs du département ont réalisé une série de combats. Déception aussi pour le championnat de judo par équipes. Seules trois ont été constituées contre huit l'année dernière.

PLUS DE SUCCÈS EN MATINÉE

Ce qui n'a pas empêché le public d'apprécier un art martial cousin du judo, mais qui se distingue en plusieurs points. «*L'athlète doit en fait gagner trois étapes*», rappelle Christian Istace. «*Il doit gagner une partie atémis avec des coups de pieds et de poings, une partie projection comme au judo, suivie d'une partie immobilisation.*» Le tout sans temps mort.

Quant au championnat départe-

mental Seniors. C'est bien cette catégorie qui a connu le plus de succès en matinée. Environ quatre-vingts judokas, âgés entre vingt et vingt-cinq ans, venus de tout le département ont convergé vers la

salle des sports. Pour enchaîner les uchi-matta, ippon seoinage et autres tomo-nagé (la planchette japonaise NDLR), jusqu'à ce que le combat cesse, faute de combattant.

F. N.



Gare à ne pas se faire immobiliser au sol.